
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 2月 1日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

第 2684回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 橋本 則彦（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様   米山奨学生 ﾇﾙﾙ ｼｬｷﾗ ﾋﾞﾝﾃｨ ｼﾞｬﾒﾙさん 

 

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 皆さん、こんにちは。令和５年もあっという間に１月が

終わってしまいました。皆様方の会社の滑り出しはいかが

でしょうか。今年、私の部屋のカレンダ

ーは安齋さんからいただいたアート・コ

アさんのものを使わせていただいていま

す。今年は令和５年、平成３５年、昭和９

８年ということです。如月の２月は３日

の節分、４日の立春、１４日のバレンタ

インデー等もあり、案外と忙しい季節で

すね。個人的には、５日が私の誕生日、また１５日は結婚

記念日、また２１日は娘の誕生日ですので、いつも女房に

「どこにいるの？」といわれる月です。旧暦ですと立春が

一年の始まりです。立春の前日が季節を分ける日で「節分」

というそうです。節分に豆まきをして、一年の汚れを清め

るのが風習で生まれたそうです。近年だと恵方巻を食べる

風習も生まれました。今年は南南東だそうです。修行時代

に付き合っていた彼女が「つっくん、大阪だとお正月より

か節分やで」と教えてくれました。近年、関東地方だと節

分のときに方位を向いて恵方巻を食べますが、大阪のほう

は昭和の時代から恵方巻を食べるのが風習だったそうで

す。各地によっていろいろな風習等があるようです。 

 ロータリーにおかれまして、２月１８日は第４グループ

ＩＭが開催されます。本庄ロータリークラブがホストとな

り、秩父のホテル美やまさんで行なわれます。３月１４日

は当クラブの親睦旅行です。現在、ご家族も含め３１名の

参加をいただいております。大勢の参加、ありがとうござ

います。 

このあと、幹事からもお話しがあると思いますが、津久

井年度も上半期が終わりまして、７ヵ月が経ちました。今、

事務室の家賃、例会場の会場代等でクラブの会計が厳しい

状態になっております。例会によっては、皆様から会費を

集めるということが多々あると思います。その節は、皆様

方よろしくお願いいたします。 

会長の時間は以上となります。本日もよろしくお願いい

たします。 

理事会報告 

① ２月、３月のプログラムについて 

② 地区役員・委員の委嘱について 

③ ３月１４日 親睦旅行について 

④ ４月１９日 秩父・寄居合同例会について（ゴルフ） 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。昔、津久井会長が彼女に「つっく

ん」と呼ばれていたのが、個人的に非常にハマっています。

思いつかないような、大変ユニークな呼

び方ですね。人によってものの感じ方と

いうのがそれぞれあり、人間は面白いな

と思います。 

 今月の予定は本日の第一例会と、１８

日のＩＭのみで終わりです。前回のとき

に、予算がないので炉辺談話を夜間例会に変更して、お弁

当を持ち帰るというお話しをしましたが、やはりある程度

負担を求めても園さんで和気あいあいと炉辺談話を行な

って、少しでも皆さんの親睦を深めた方がいいのではない

かということが理事会で決議されましたので、３月２９日

は出席者ご負担のもと炉辺談話を開催させていただきま

す。 

 前回お話ししました2023-24年度の地区役員の委嘱につ

いて、それに付随して２月２５日に地区役員を対象とした

地区研修セミナーと懇親会ですが、出席者をお知らせしな

くてはならないので、本日中に該当者の方は出欠のお返事

をいただきたいと思います。 

 以上、幹事報告を終了します。 



３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  酒井 生力さん、鈴木 光則さん、柴﨑 正さん、 

  三友 俊一さん、安齋治一郎さん、津久井大雄さん、 

  荻野 真仁さん、高倉 隆綱さん、野村 文昭さん 

高倉 隆綱さんご挨拶 

 お祝いをいただきありがとうござい

ます。来週の２月８日で３０歳になり

ます。３０歳になったらもっと貫禄が

出るのかなと思っております。まだま

だ若いので、ぜひ皆さんお酒の席にお

誘いいただけたらと思います。本日は

ありがとうございました。 

 

（２）婦人誕生 

  松本 美恵さん 

松本 則之さんご挨拶 

 愛妻の誕生日をお祝いしていただき、誠にありがとう

ございます。会員誕生は９名もいるのに、婦人誕生が１名

なのですね。私が結婚したのは 2002年ですので、今年で

２１年目です。奥さんの歳は４９歳になります。ここまで

くると、私たち夫婦は空気のような存在という感じにな

っております。ただ、うちの奥さんは声が大きい人なの

で、スーパーやホームセンターに行っても、子どもと話し

ている声でどこにいるのかすぐにわかるので、迷子にな

らずに済むという利点があります。 

 今後も愛妻を大切にしてまいりますので、よろしくお

願いいたします。ありがとうございます。 

 

（３）結婚記念 

  鈴木 光則さん、三友 俊一さん、津久井大雄さん 

鈴木 光則さんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。本日、会員誕生と結婚祝いという

ことで、たくさんありがとうございま

した。ここに立ちまして写真を撮って

もらうのは久しぶりです。いつもは撮

っているほうです。おかげさまで、２月

１４日で５３歳になります。結婚して

から２３年経ちますので、あと２年で

銀婚式になります。先ほど津久井会長

が２月はプライベートなイベントが多いというお話しを

していましたが、うちも７日が結婚記念日、８日が長男の

誕生日、１４日が私の誕生日、２４日が三男の誕生日とイ

ベントが多い月です。津久井さんのお宅はその都度イベ

ントをやっていると思いますが、うちは一回にまとめて

お祝いをします。お金があれば毎回焼肉、寿司、中華に行

きたいのですが、子どものリクエストを聞いて、奥さんの

リクエストを聞いて、一ヵ所に決めて一度にお祝いする

というのが習わしになっています。 

 私事ですが、今のところ健康です。ダイエットもまだ途

中ですが、少し体重を落として薬が２錠減りました。最終

的には薬を飲まないようにしたいというのが目標で、頑

張っています。家族ともども健康で過ごしてまいりたい

と思います。皆さんにおかれましても、健康第一でロータ

リーライフを楽しめるように頑張っていきましょう。本

日はありがとうございました。 

 

津久井 大雄さんご挨拶 

 先ほどは誕生祝い、そして結婚祝いをいただきまして

ありがとうございます。昨年ですが、城南観光の吉田さん

と一緒に銀婚式を迎えました。あっという間に２５年。早

いですね。毎日、２５年も喧嘩していたのかと女房とよく

話しています。そんな中、子どもたちが「食事に行こうよ」

ということで東京のあるところでお祝いをしてくれまし

た。初めてだったと思います。そのときに子どもたちにも

らったのが、今でもリビングに飾ってありますが、家族の

似顔絵写真です。家族全員、そして飼っている犬を合わせ

て５人と一匹の似顔絵写真をプレゼントしてくれました。

とても嬉しかったです。思い起こせば、私の両親の銀婚式

のとき、私は大阪にいたのですが、大阪からお花を贈った

ことを思い出しました。家族というのは本当にいいなと

つくづく思います。 

 本日はありがとうございました。 

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会       赤坂 匠康さん 

 皆さん、こんにちは。だいぶ寒さが厳しくて、今日はホ

ッとできる日になったのではないかと思います。節分も

近いですし、これからだんだんと暖かくなっていくのを

期待しながら、今日の暖かさがありがたいと感じており

ます。今まで水道が凍結するということがなかったので

すが、ここのところの寒さで会社の水道が凍結しまくり

ました。対策をしようと思い見積もりを取りましたら莫

大な金額がかかることがわかりまして、だったらそんな

お金は使わずに、夜と明け方、水道の見回りをやろうとい

うことになりました。毎日、私が夜中と早朝に水道の開け

閉めをやりながら、この難局を乗り切ろうということで

頑張っております。 

 

（月間目標）平和構築と紛争予防月間 

２ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

1 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事  

8 水 休  会  祝日休会 

15 水 休  会  ＩＭ振替休会 

18 土 第４グループＩＭ  

ホテル美やま 

ﾊﾞｽ 8:40発 

役場ﾛｰﾀﾘｰ北口 

22 水 休  会  祝日休会 

 



（月間目標）水と衛生月間 

３ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

1 水 

理事会、誕生・結婚祝 

「私の履歴書」押田さ

ん 

会長・幹事  

8 水 休  会  年次休会 

14 火 

親睦旅行 

7:15集合 役場ﾛｰﾀﾘｰ 

7:30出発 

親睦・Ｒ家族 カジュアルDay 

22 水 休  会  祝日休会 

29 水 炉辺談話 親睦・ＳＡＡ 
会場:園 

１８時点鐘 

 

（２）出席推進委員会        浅見 克一さん 

 皆さん、こんにちは。小宮委員長は仕事の都合でお帰り

になりましたので、私が代わって出席報告をいたします。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

2月1日 ３３ ４ ２９ ０ ８７.８７％ 

１月２５日の修正出席率 ８７.８７％ 

 

（３）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

津久井大雄さん 早いもので２月に入りました。次の集

まりはＩＭになります。よろしくお願い

します。 

松本則之さん 今月、唯一の例会です。楽しんでいきま

しょう。 

赤坂匠康さん 最強寒波で水道が凍結するので、対策検

討したら大きな費用がかかることが判明

したので、夜の見回りが日課になり眠く

てたまりませんトホホ。 

浅見克一さん 本日２月１日、厳しい寒さから春まちの

日を感じるこのごろになりました。 

山口正彦さん あっという間に２月ですね。津久井年度

もあっという間に過ぎますね。ガンバっ

てください。 

柴崎 猛さん 令和５年も早や１ヵ月が過ぎました。も

うすぐ立春ですね。早く暖かくなればと

願っています。 

柴﨑 正さん 今月は誕生者が多いですね。誕生日を思

い出させてくれてありがとうございま

す。 

大久保知明さん シャキラさん、ようこそ寄居ＲＣへ。 

小宮俊光さん シャキラちゃん、ようこそ寄居ＲＣへ。

本日は早退のため、あなたの卓話を聞け

なくて残念です。 

橋本則彦さん 本日は寒暖差が大きいそうです。体調を

合わせるのが大変そうです。本日もよろ

しくお願いします。 

下條 誠さん 今日は暖かくて過ごしやすいですね。本

日もよろしくお願いします。 

吉田正博さん 皆様こんにちは。会社のことですが２月

３日11:00～12:00にＦＭくまがやのイキ

イキSDGs活動に出演します。お時間あ

る方は当社の取組をお聞きいただければ

幸いです。 

吉田正博さん 前々回で同級生が３人になったとお話し

いたしましたが、野村さんも同じ年でし

た。失礼しました。昭和４７年代４人で

す。 

森田淳一さん １月は新年会のラッシュで２月１２日に

駅伝に出場するにもかかわらず、本日朝

体重を量ったら３㎏増えていました。 

小鮒哲夫さん 本日もよろしくお願いします。 

権田 功さん よろしくお願いします。 

高倉隆綱さん １月１１日から家出をしていた実家のネ

コちゃんが３週間ぶりに帰ってきまし

た！本当によかった!!! 本日はよろしく

お願いいたします。 

多めにいただきました 

豊田康業さん シャキラさん、ようこそお越しください

ました。今日もよろしくお願いします。 

押田大助さん 本日は風もなく暖かいですね。ロータリ

ークラブで元気をもらい、午後からはが

んばって仕事をしたいと思います。 

赤坂匠康さん 次回欠席、申しわけありません！（メー

キャップ有です  ̂^） 

大久保知明さん 前回欠席のため。 

鈴木光則さん 前回欠席のため。 

松本幸男さん シャキラさん、本日もお元気そうでなに

よりです。寒さ厳しい日が続いておりま

す。皆様お身体ご自愛ください。本日も

よろしくお願いいたします。 

 

（４）米山奨学委員会        赤坂 匠康さん 

 再びご報告をさせていただきます。米山記念奨学会か

ら、松本幹事に第一回 米山功労者の感謝状が届いており

ます。皆さんにご報告の上、お渡ししたいと思います。 



津久井 大雄会長 

 それでは、シャキラさんに２月の米山奨学金をお渡し

したいと思います。 

 

シャキラさんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。このたびは奨学金をいただきまし

てありがとうございました。今日は、現在の進捗を報告し

たいと思います。１月２７日（金）に修

士論文発表会がありました。すごく緊張

しましたが、無事に終えることができま

した。ということで、卒業に向けて一歩

進んだと思います。ここまでこられたの

は、留学生に対しての指導教員の指導、

それから遠くの家族や友だちが心の支

えになってくれました。そして、ロータリアンの皆様から

の生活や経済的支援のおかげだと思います。それがない

と、ちょっと辛い道になったかもしれません。 

 修士論文発表会を待ちわびていて、終わって安心しま

したが、就職した人たちから、学生時代が一番いいときだ

といわれていて、私も学生時代を楽しんでいるので、ちょ

っと悲しみも感じています。でも、就職の生活も楽しみに

しています。 

 あと今週の週末には東京に引っ越しします。日本に来

てから埼玉県で４年間、大変お世話になりました。これか

らの新しい生活も楽しみにしています。 

 修士論文については、主査と副査の承認を受けないと

いけないので、これは今からの予定になります。今日の１

７時までには副査に一次提出になります。 

 ３月の第一例会は、私が参加する最後の例会となりま

すが、今月は第４グループのＩＭ、来月は旅行に参加する

予定ですので、よろしくお願いいたします。最後の例会に

は、１５分くらい時間をいただいて、ロータリー奨学生と

して得られたこと、２年間の修士で学んだことについて、

皆さんにお伝えしたいと思います。 

 以上です。ありがとうございました。 

 

津久井 大雄会長 

 シャキラさん、ありがとうございました。シャキラさん

に会えなくなるのはとても寂しいですね。就職してもぜ

ひ寄居ロータリークラブに遊びに来てください。お願い

いたします。 

 このあとですが、2023-24年度会長の松本則之さんから

会長方針をお話しいただきたいと思います。本来ならば

１２月の年次総会で会長方針の発表をしていただくわけ

ですが、ドタバタしていて発表ができておりません。次年

度に向けて地区のほうも動き出しておりますので、次年

度のガバナー方針の内容も含めて、お願いしたいと思い

ます。 

 

次年度会長方針     会長エレクト 松本則之さん 

 昨年、次期会長をご承認いただいたことに対する所信

表明ですが、とりあえず心が通じ合えること、ラグビーで

有名なワンチームとしてのロータリー

クラブを作れるような会にしていきた

いと強く思っています。津久井会長が目

指していた夜間例会や炉辺談話の増加

ということも、予算的には苦しいのです

が、何とか組めるようにしていきたいと

思います。昨年末に行なわれたクリスマス会で大道芸人

さんを呼びましたが、今の状態だと予算的にはちょっと

厳しいというのもありますので、そこを皆様の隠し芸に

するなどして盛り上げられたらいいかなと思います。皆

様に何か芸を一つ磨いておいていただきたいという、と

んちんかんなお願いですが、そうしたことを通して何で

も話し合いながら心を通じさせて手作りで楽しい会を運

営していける一年にしたいと思っております。 

 まだまだ勉強不足なこともございますので、皆さんに

どんどんご指摘いただければ幸いに思います。何卒よろ

しくお願いしまして所信表明といたします。どうもあり

がとうございます。 

 

津久井 大雄会長 

 松本会長エレクト、ありがとうございました。だれにも

得意不得意というものがあると思います。私もゴルフは

得意ですが、皆さんがご存じのとおり歌は大の苦手でご

ざいます。最近のカラオケの精度が非常によくて、数年前

に荻野さんと一週間に一回くらいカラオケに通っていた

ときがありました。そのとき、３０点とか４０点という点

が出ました。平成の時代なら大きな声で歌えば点数は負

けることはほとんどなかったのですが、最近の機種は非

常に精度が高くてバレてしまいます。女房には、あなたは

音符を聞いていないとよく言われます。人の話はよく聞

くようにして、今後もっと聞いていかなければいけない

と思いますが、とにかく、歌は本当に苦手でございます。

でも、私が最初に歌えば皆さんが歌いやすくなるといつ

も思いながら、音痴な津久井で通しております。たぶん、

ゴルフに例えれば 140 回くらい打つ人のティーショット

の気分なのではないかと思います。マイクがクラブだっ



たらと思うのですが、本当に苦手でございます。暮れに同

級生の馬場俊英君とプライベートでゴルフをしました。

今、馬場君は 100 の壁にぶつかっていて、こう打つんだ

よ、こうすればいいんだよとレクチャーして、ゴルフは点

で打てということを言ったのですが、馬場君から少しで

も歌のレクチャーを受ければよかったのではないかと思

う次第でございます。松本年度でカラオケ等があれば、私

もぜひ皆さんに披露して、歌がうまくなったなと皆さん

に言ってもらえたらいいなと思います。 

 至らぬミニ卓話になってしまいましたが、また引き続

きよろしくお願いいたします。 
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